

Zeitschrift: Mitteilungen aus Lebensmitteluntersuchungen und Hygiene = Travaux de chimie alimentaire et d'hygiène
Herausgeber: Bundesamt für Gesundheit
Band: 92 (2001)
Heft: 6

Rubrik: Informationen = Informations

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Ausschreibung

Brigitte Gedek-Wissenschaftspreis für Mykotoxinforschung 2002

Die Gesellschaft für Mykotoxinforschung e.V. (www.mykotoxin.de) vergibt den Brigitte Gedek-Wissenschaftspreis 2002 in Höhe von

€ 10000.–

Mit dem Preis sollen Wissenschaftler/innen ausgezeichnet werden, die herausragende Leistungen auf dem Gebiet der Mykotoxinforschung erbracht haben. Gewürdigt werden können wissenschaftliche Leistungen wie Diplomarbeiten, Doktorarbeiten und Habilitationsschriften sowie Publikationen in wissenschaftlich anerkannten Fachzeitschriften.

Von einer Würdigung ausgeschlossen sind Routineleistungen in Lehre, Fortbildung, Wissenschaftsorganisation und Wissenschaftspolitik, kumulative Langzeitleistungen sowie Arbeiten, die bereits mit einem Preis ausgezeichnet wurden.

Über die Verleihung entscheidet ein Preiskuratorium. Bewerbungen von Einzelpersonen und Arbeitsgruppen sind über Mitglieder der Gesellschaft bis zum

1. März 2002

an den Vorsitzenden der Gesellschaft für Mykotoxinforschung e.V. (Prof. Dr. E. Usleber, Milchwissenschaften der Justus-Liebig-Universität Gießen, Ludwigstrasse 21, D-35390 Gießen) einzureichen.

Eigenbewerbungen sind ausgeschlossen. Den Vorschlägen beizufügen sind jeweils ein Lebenslauf des/der Vorgeschlagenen, die wissenschaftliche Arbeit in dreifacher Ausfertigung sowie eine Würdigung der wissenschaftlichen Leistung durch den Vorschlagenden.

Die Preisverleihung wird während des 24. Mykotoxin-Workshops vom 3.–5. Juni 2002 in Berlin stattfinden.

Announcement

Brigitte Gedek Award 2002 for Mycotoxin Research

The Society for Mycotoxin Research is pleased to announce this science award sponsored by Professor Dr. rer. nat. Brigitte Gedek, Ismaning, Germany. The award is endowed with

€ 10,000.–

with the intention to promote scientific research in mycotoxinology. The award will be granted for the second time during the 24th Mycotoxin Workshop from 3–5 June 2002 in Berlin by the Society of Mycotoxin Research (<http://www.mycotoxin.de>).

The award will be given to a scientist or a group of scientists for creative and outstanding achievement in the field of mycotoxin research. Eligible for consideration are individual scientific contributions (masters thesis, doctoral thesis, or equivalent) as well as publications in international scientific journals.

Routine work in education and scientific management, as well as cumulative research work, will not be considered. Publications which have already received an award, or research work done in the fields of veterinary and medical mycology, are also not eligible for this award.

The award winner is selected by the Science Award Committee. Applications must be submitted via a member of the Society for Mycotoxin Research by mail to the President of the Society (Prof. Dr. E. Usleber, Milchwissenschaften der Justus-Liebig-Universität Gießen, Ludwigstrasse 21, D-35390 Gießen) not later than

1st March 2002.

The necessary documents for application (one original and two copies each) are (1) a Curriculum Vitae of the candidate, (2) the scientific research publication submitted for consideration, and (3) a letter describing the scientific merit of this research work, signed by the member of the Society who submits the application.

The award will be distributed during the 24th Mycotoxin Workshop from 3–5 June 2002 in Berlin.

24. Mykotoxin – Workshop

3.–5. Juni 2002

Berlin – Marienfelde, im Bundesinstitut für gesundheitlichen Verbraucherschutz und Veterinärmedizin

Anmeldung von wissenschaftlichen Beiträgen bis 15. Januar 2002

Kontaktadresse:

Bundesinstitut für gesundheitlichen Verbraucherschutz und Veterinärmedizin,
Postfach 33 00 13, DE-14191 Berlin

Kontaktperson:

Frau A. Michalsen, Tel: +49 1 888 412-4743, Fax: +49 1 888 412-4360

weitere Infos unter: <http://www.mykotoxin.de>

EUROFOODTOX V

FOOD SAFETY a challenge for processing of food of plant origin

28–30 August 2002

Olsztyn/Mierki, Poland

Call for papers; Deadline: 15 February 2002

Contact:

EUROFOODTOX V; Secretariat; Division of Food Science; IARFR Polish
Academy of Sciences; 10-747 Olsztyn, Tuwima 10; POLAND

Tel: +48 89 523 46 70

Fax: +48 89 524 01 24

office@pan.olsztyn.pl

<http://www.irzbz.pan.olsztyn.pl/cenexfood/index.html>